

# Let's 5 !



令和(2019)元年11月29日(金)

大阪市城北小学校

5年学年だより

No. 8



日ごとに寒さが厳しくなってきました。秋の遠足・就学時健康診断・3小スポーツ交流会・稲刈り・なかよしフェスタなどの行事や学習活動を通して、子どもたち一人ひとりが大きく成長できました。

2学期も残りわずかです。学習のまとめにも、しっかりと取り組んでいきたいと思います。家庭学習や健康面などで、ご家庭でも声かけをよろしくお願ひします。



## 学習予定



教 科	学 習 予 定
国 語	・熟語の構成を知ろう ・手塚治虫
社 会	・くらしを支える情報
算 数	・図形の角 ・速さ
理 科	・ふりこのきまり ・ふりかえりプリント
音 楽	・詩と音楽を味わおう
図画工作	・美しい構成～色や形の組み合わせを考えよう
家 庭	・食べて元気に
体 育	・跳び箱運動(台上前転)
道 德	・ペルーはないている ・ふぶきの中で「ありがとう」
外 国 語	・She can run fast. He can jump high.
総 合	・米作り
学級活動	・お楽しみ会を企画しよう ・学級文集を作ろう

令和(2019)元年11月29日(金)

No. 8

## お知らせとお願ひ



### ★2学期期末個人懇談 16日(月)～19日(木)

12月16日(月)より個人懇談が始まります。限られた時間ではありますが、2学期の学校生活での成長や様子などをお伝えしたいと思います。お知らせしました日時でご予定よろしくお願ひいたします。

### ★暖房について

冷え込む日が増えてきました。寒い日は、教室で暖房をします。教室内では、登校時に着ていたジャンパー等は脱ぐように指導していますので、下着や、トレーナー・セーターなど、寒暖に合わせて服装の調節ができるようご家庭でご確認よろしくお願ひします。

また、安全のために、マフラー・ネックウォーマーなど首に巻くものは、着用してこないようよろしくお願ひします。

### ★さそいあい登校について

本校では登校時の安全を考えて、地域の子どもたちがグループで登校することになっています。しかし、最近は登校班で登校していない子どもを見かけます。5年生も2学期の終わりを迎え、6年生への準備の時期になってきました。今、すでに登校班のリーダーとして頑張っている5年生もいます。様々な活動で先頭に立って、下の学年の人に手本になるよう、ご家庭でも声かけをよろしくお願ひします。